



ASSEMBLÉE NATIONALE

8ème législature

Iran

Question écrite n° 29931

Texte de la question

Reponse. - Le Gouvernement a eu, a maintes reprises, l'occasion de faire connaitre a la representation nationale les elements de la politique qu'il a menee vis-a-vis de l'Iran. Alors que les relations de la France avec ce pays s'etaient gravement degradees entre 1981 et 1986, malgre certaines tentatives menees en 1985-1986 de facon d'ailleurs discutable, le Gouvernement a estime qu'il n'etait pas raisonnable d'ignorer un pays de cette importance et de ne pas explorer officiellement la possibilite de retablir des relations normales avec lui. Il a toujours ete clair que ce processus ne pourrait se developper aux depens de notre politique generale dans cette partie du monde, ni porter atteinte aux relations ou aux engagements qui sont les notres vis-a-vis des Etats de cette region. De meme, le Gouvernement a-t-il toujours indique qu'il n'y aurait pas de normalisation complete aussi longtemps que les otages francais detenus au Liban par des groupes sur lesquels la Republique islamique d'Iran peut exercer son influence n'auraient pas tous recouvre leur liberte. Ainsi que le sait l'honorable parlementaire, cette politique a deja permis au Gouvernement d'obtenir la liberation de sept otages.

Texte de la réponse

Reponse. - Le Gouvernement a eu, a maintes reprises, l'occasion de faire connaitre a la representation nationale les elements de la politique qu'il a menee vis-a-vis de l'Iran. Alors que les relations de la France avec ce pays s'etaient gravement degradees entre 1981 et 1986, malgre certaines tentatives menees en 1985-1986 de facon d'ailleurs discutable, le Gouvernement a estime qu'il n'etait pas raisonnable d'ignorer un pays de cette importance et de ne pas explorer officiellement la possibilite de retablir des relations normales avec lui. Il a toujours ete clair que ce processus ne pourrait se developper aux depens de notre politique generale dans cette partie du monde, ni porter atteinte aux relations ou aux engagements qui sont les notres vis-a-vis des Etats de cette region. De meme, le Gouvernement a-t-il toujours indique qu'il n'y aurait pas de normalisation complete aussi longtemps que les otages francais detenus au Liban par des groupes sur lesquels la Republique islamique d'Iran peut exercer son influence n'auraient pas tous recouvre leur liberte. Ainsi que le sait l'honorable parlementaire, cette politique a deja permis au Gouvernement d'obtenir la liberation de sept otages.

Données clés

Auteur : [M. Dumas Roland](#)

Circonscription : - SOC

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 29931

Rubrique : Politique exterieure

Ministère interrogé : Service du Premier Ministre

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 septembre 1987, page 4946

Réponse publiée le : 18 avril 1988, page 1624